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Solicite seu orçamento pelo WhatsApp: (35) 9 9910-8233
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PANIFICADORA FLOR DA MATA

Pães em geral, a tradicional rosca

rainha, biscoitos, sorvetes, refrigerantes

e completa linha de mercearia.

Rua Duque de Caxias, 520 - Tel.:3445-1830 -Borda da Mata

Direito da Saúde
Algumas pessoas que possuem

planos de saúde desconhecem o direito
de pleitear por via judicial o tratamento
de HOME CARE ou tratamento com
cuidados multidisciplinares de
profissionais que são imprescindíveis
no tratamento para melhora da saúde
do paciente.

O objetivo desse tipo de tratamento
é restaurar a saúde do paciente
mediante prescrição médica,
humanizando e evitando a possibilidade
de infecção hospitalar, dentro de um
atendimento personalizado com a
participação de sua família. Em outras
palavras, é um tratamento nos casos
em que não é viável a internação do
paciente em hospital, mas este paciente
precisar de assistência médica integral,
enfermeiros, fisioterapeutas,
fonoaudiólogos, nutricionistas, entre
outros, de forma contínua no seu

próprio domicílio.
Embora as operadoras de planos de

saúde aleguem que seus contratos não
preveem o tratamento home care, por
não estar incluído no rol da ANS (RN
nº 428/2017), a assistência domiciliar
possui amparo legal através da Lei no
8.080/1990.

Assim, o home care é uma forma
diferenciada de internação em razão do
local onde o serviço médico é prestado,
ou seja, é uma internação domiciliar que
só traz melhorias e ganhos na
recuperação do paciente.

A recomendação médica é necessária
para que haja a solicitação de home care
perante o plano de saúde.

Por fim, mesmo os planos de saúde
aleguem que seus contratos não
possuem cláusulas de cobertura de
home care, é possível sua solicitação
através de ação judicial.

Um novo capítulo para a Educação Infantil
em Borda da Mata: Módulos da Creche do
Cervo chegam ao Município e já começam
a  s e r  c o l o c a d o s  p a r a  t e r m i n a r  a  o b r a

O dia 22 de maio marcou um momento
histórico para o distrito do Cervo, em
Borda da Mata. Chegaram ao município
os módulos que darão continuidade à
construção da creche local, um passo
essencial rumo à conclusão de uma obra
que há muito tempo era esperada pelas
famílias da região.

A prefeita Tatiana Cobra comemorou
a chegada dos módulos e reforçou o
compromisso de sua gestão com a
educação infantil de qualidade. “Quando
assumimos a administração,
encontramos a creche com a obra dada
como entregue, mas em total desacordo
com as exigências de infraestrutura,
segurança e aprovação dos órgãos
competentes. Não havia como colocá-la

em funcionamento nas condições em
que se encontrava”, explicou a prefeita.

Desde então, a atual administração
não tem medido esforços para buscar
soluções e garantir que o espaço se
transforme em um ambiente adequado,
seguro e acolhedor para as crianças. Os
módulos recém-chegados irão permitir a
construção de novas salas,
fundamentais para o funcionamento
pleno da unidade.

Apesar desse avanço significativo,
ainda será necessário concluir outras
etapas, como a construção da fachada,
o fechamento do prédio e a aquisição
dos equipamentos essenciais para o
funcionamento da creche. “Essa é uma
conquista que representa muito mais do

que tijolos e concreto. Ela é para as mães
que sonham em trabalhar com
tranquilidade, sabendo que seus filhos
estão bem cuidados, e para todas as
crianças que merecem um espaço digno
para crescer, aprender e brincar”,
reforçou a prefeita.

A administração municipal reafirma
seu compromisso com a educação e com
a população de Borda da Mata.
“Seguimos firmes, porque aqui a gente
trabalha por uma educação digna, do
jeito que nossas crianças merecem”,
concluiu Tatiana Cobra.

A creche do Cervo, quando concluída,
será um símbolo de respeito à
comunidade e de investimento real no
futuro do município: suas crianças.

Antes do treino:
Prefira alimentos leves e energéticos, por exemplo: uma fruta com

aveia ou um pão com doce de leite.
Depois do treino:

Inclua uma boa fonte de proteína (ovo, frango, iogurte) e um
carboidrato para repor energia.

Mas atenção: isso é um exemplo geral!
O melhor resultado vem de um plano alimentar feito para você,

com base no seu objetivo, rotina e tipo de treino.

Alessandra Rodrigues

Nutricionista Clínica Esportiva

Borda da Mata

Homem de 45 anos é preso no centro de Tocos do Moji
após desentendimento com companheira e é

enquadrado na Lei Maria da Penha
No dia 24 de maio, durante uma

batida policial realizada no centro
do município de Tocos do Moji, a
Polícia Militar de Minas Gerais
localizou uma espingarda calibre
.22 e uma arma imprópria. A ação
ocorreu após um desentendimento
entre um homem de 45 anos,
identificado pelas iniciais R.C.A., e
sua companheira, situação que
configurou um caso de violência
doméstica, enquadrado na Lei
Maria da Penha. Diante dos fatos,
o autor recebeu voz de prisão e foi
conduzido para apresentação à
autoridade judiciária. A Polícia
Militar de Minas Gerais reforça seu
compromisso com a segurança da
população, mantendo-se firme na
missão de proteger e servir. PMMG
– Nossa profissão, sua vida. Rumo
aos 250 anos.
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Novos módulos que chegaram para a conclusão da Creche do Cervo

TELEFONES DE EMERGÊNCIA DA POLÍCIA
MILITAR EM BORDA DA MATA:

 190 ou (35) 9-9829-1493
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Padaria Primor - Um doce de Padaria
Pizzas,

salgados,
lanches,
bolos,

brioches
e muito
mais!!!

Rua Silvio Monteiro de
Carvalho, 32 - Centro

Borda da Mata
Telefones:

(35)3445-1727/ 3445-1291

Avenida Profírio Ribeiro de
Andrade,130, continuação

da Vicente Simões.
Bairro Fátima - Pouso Alegre

Telefone:
(35)3646-2000

Em Pouso
Alegre,

servimos
almoço self-

service.

Calçamento da Estrada do Distrito do Cervo tem início em Maio: Obra reforça
o desenvolvimento e a dignidade de uma Comunidade que cresce e produz

Teve início neste
mês de maio uma
das obras mais
aguardadas pela
população do
Distrito do Cervo:
o calçamento da
estrada que liga a
sede do distrito ao
município. Nesta
primeira etapa, o calçamento seguirá até o bairro Barro Amarelo, com recursos provenientes de uma emenda parlamentar do deputado federal Rafael Simões, no valor de cerca
de seis milhões de reais.

A prefeita Tatiana Cobra destacou a importância da obra, agradeceu ao deputado pelo empenho e reforçou que essa é apenas a primeira fase de um projeto mais amplo.
“Esperamos que tudo ocorra conforme o planejado e sem transtornos. Seguiremos firmes na luta para que o calçamento avance até Borda da Mata”, afirmou a prefeita.

Com mais de dois mil moradores entre a sede e os bairros adjacentes, o Distrito do Cervo é uma comunidade em crescimento, com um comércio forte, especialmente no setor
de malharias. Essa melhoria na infraestrutura representa um avanço significativo para a mobilidade, a economia e a qualidade de vida da região.

A obra começou com o nivelamento da estrada — etapa fundamental para garantir a durabilidade e a segurança do calçamento. Mais do que transformar o visual da via, a intervenção simboliza valorização,
dignidade e desenvolvimento para os moradores.

“A melhoria vai facilitar o escoamento da produção, o deslocamento das famílias e impulsionar ainda mais o progresso do nosso distrito. É um compromisso sendo cumprido com quem mais precisa”, completou
a prefeita e acrescenta “o trabalho segue firme no Cervo, levando esperança e infraestrutura para uma comunidade que tanto contribui para o crescimento do município.”

Prefeita Tatiana Cobra se reúne com Secretário
de Governo Marcelo Aro e deputado Rodrigo
Lopes em busca de melhorias para Borda da Mata

No dia 16 de maio, a prefeita de
Borda da Mata, Tatiana Cobra,
esteve em Belo Horizonte para um
importante  encontro  com o
Secretário de Estado de Governo,
Marcelo  Aro,  e  o  deputado
estadual Rodrigo Lopes. A reunião
teve  como obje t ivo  d iscut i r
demandas  pr ior i tár ias  para  o
desenvolvimento do município e
buscar  apoio  para  novas
conquis tas  que  benef ic iem a
população bordamatense.

Durante  o  encontro ,  foram
tratados temas relevantes nas
áreas de infraestrutura, saúde,
educação e  desenvolvimento
regional. A prefeita destacou a
recept iv idade e  o
comprometimento do secretário
Marcelo Aro com as necessidades
da cidade.

“É mui to  bom saber  que
podemos contar com você em prol
de Borda da Mata!  Obrigada,
Marcelo, por nos receber em Belo
Horizonte e estar sempre disposto
a nos ajudar”, afirmou Tatiana.
“Tenho certeza que em breve
teremos boas novas para o nosso município e toda a região”, completou.

Tatiana também agradeceu ao deputado estadual Rodrigo Lopes pela parceria contínua e apoio nas
articulações junto ao Governo do Estado. O encontro reforça o compromisso da administração municipal
em buscar, por meio do diálogo e da cooperação, soluções que atendam às demandas da população.

A administração municipal segue firme em seu propósito de construir uma cidade cada vez mais
desenvolvida, unida e com mais qualidade de vida para todos.

Borda da Mata marca presença na
Assembleia dos Municípios do

Caminho da Fé
Durante o

mês de maio,
Borda da Mata
e s t e v e
representada
na Assembleia
d o s
Municípios que
compõem o
Caminho da Fé,
i m p o r t a n t e
e n c o n t r o
realizado com o
objetivo de
fortalecer a
i n t e g r a ç ã o
entre as
c i d a d e s ,
d i s c u t i r
melhorias e
valorizar ainda
mais essa rota
de fé, cultura e
turismo que
atrai milhares
de peregrinos
todos os anos.

A Prefeita
Tatiana Cobra participou da assembleia ao lado de Maria Inês Soares Silveira, que
será a representante oficial de Borda da Mata no projeto. A reunião contou com a
presença de diversas lideranças regionais, reforçando o compromisso coletivo com
a manutenção e expansão do Caminho da Fé.

O Caminho da Fé é muito mais do que uma trilha de peregrinação: é um importante
vetor de desenvolvimento local, que movimenta o comércio, cria oportunidades e
conecta pessoas em torno de valores espirituais, culturais e sociais. Para Borda da
Mata, fazer parte desse trajeto é um motivo de orgulho e responsabilidade.

A Prefeita Tatiana reafirmou seu compromisso com a estruturação, acolhimento e
divulgação do Caminho da Fé no município, reconhecendo seu grande potencial
turístico, espiritual e econômico. “Unidos, vamos seguir promovendo experiências
inesquecíveis a todos que passam por nossa terra”, declarou.

Com iniciativas como essa, Borda da Mata consolida seu papel como cidade
acolhedora e comprometida com o fortalecimento de projetos que unem tradição, fé
e desenvolvimento sustentável.

Passeata de mobilização pelo Dia
Nacional de Combate ao Abuso e à
Exploração Sexual de Crianças e

Adolescentes em Senador José Bento

Aconteceu em Senador José Bento,
a passeata de mobilização pelo Dia
Nacional de Combate ao Abuso e à
Exploração Sexual de Crianças e
Adolescentes, com o tema “18 de
Maio”. O evento foi realizado no dia 23
de maio e contou com um emocionante
encerramento, com a apresentação da

banda da Escola de Música das
Oficinas SCFV do CRAS.

A mobilização reuniu importantes
parceiros na causa: CRAS, SCFV,
Projeto Conviver, Conselho Tutelar,
Polícia Militar, Defesa Civil, Secretaria
de Saúde, Secretaria de Educação e
CEMEI.
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Borda da Mata se prepara
para a Iconecta Runner
Cup no dia 6 de julho

A cidade de Borda da Mata já está no ritmo da superação! No próximo dia 6 de
julho, o município será palco de mais uma edição da Iconecta Runner Cup, uma
corrida que vai muito além da competição: é uma celebração da força, da determinação
e do espírito esportivo de cada atleta.

As inscrições já estão abertas, e os corredores que participam já sabem: cada
prova é uma etapa única de uma jornada maior. A medalha conquistada nesta etapa
representa a segunda peça de uma mandala, símbolo do percurso individual de
superação, conquista por conquista.

Com largada prevista para o início da manhã, a corrida promete movimentar atletas
da cidade e da região, em um evento que une esporte, saúde, superação e integração.
A expectativa é de grande participação.

“Pra quem vive a corrida com alma e pés no asfalto, essa é mais que uma prova —
é um pedaço da jornada”, afirma a organização do evento, que já sente a empolgação
dos participantes. “A ansiedade já bate? Normal. É o corpo sentindo que o dia está
chegando. E o desafio... também.”

Garanta sua vaga:
(35) 99992-4484
portaldascorridas.com.br
atletis.com.br
Sinta o desafio. Viva a conquista.
Iconecta Runner Cup — Borda da Mata, 06 de julho.

Prefeitura de Senador José Bento
intensifica ações de manutenção

e limpeza em toda a cidade
A Prefeitura de Senador José

Bento segue trabalhando firme
para garantir mais qualidade de
vida à população, com ações que
contemplam tanto a zona rural
quanto a área urbana do
município. Diversas frentes de
trabalho estão em andamento,
reforçando o compromisso da
administração com o cuidado e
o bem-estar de todos os
cidadãos.

Nas estradas rurais, os
serviços de manutenção e
cascalhamento seguem em
ritmo acelerado. A iniciativa tem
como objetivo melhorar o
tráfego, facilitar o escoamento
da produção agrícola e garantir
mais segurança para quem vive
e circula pelas comunidades.

As praças também estão
recebendo atenção especial. Um
exemplo é a Praça dos Marianos,
que está sendo revitalizada com
pintura, limpeza e melhorias na
iluminação, tornando o espaço
mais agradável e seguro para o
lazer das famílias.

Além disso, grandes mutirões de limpeza e retirada de entulhos vêm sendo
realizados em diversos pontos do município. Essas ações não apenas contribuem
para uma cidade mais bonita e organizada, mas também ajudam na prevenção de
doenças e na preservação do meio ambiente.

“Cuidar da cidade é valorizar cada cidadão. Nosso trabalho é constante e
comprometido com a melhoria da qualidade de vida da nossa população. Seguimos
firmes, com responsabilidade e dedicação”, afirmou a prefeita Andréia Inácio.

A Prefeitura reforça que a participação da comunidade é fundamental e convida
todos os moradores a colaborarem com a preservação dos espaços públicos,
mantendo a cidade limpa e bem cuidada.

Siga o Tribuna Popular
nas Redes Sociais

Facebook e Instagram -
p o p u l a r.tribuna
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P u b l i c a ç ã o  d a  C â m a r a  M u n i c i p a l  d e  B o r d a  d a  M a t a

PROPOSIÇÃO DE LEI
ORDINÁRIA

Nº 017/2025

“INSTITUI NO ÂMBITO DO
MUNICÍPIO DE BORDA DA MATA O
PROJETO “ADOTE O ESPORTE”, E DÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”

O PRESIDENTE DA CÂMARA
MUNICIPAL DE BORDA DA MATA/
MG, no uso de suas atribuições
conferidas pela Lei Orgânica do
Município e demais normas pertinentes,
faz saber que a Câmara Municipal de
Vereadores, aprovou o seguinte projeto
de lei:

Art. 1º. Fica instituído no âmbito do
Município de Borda da Mata o Projeto
“Adote o Esporte”, onde os
interessados poderão adotar um
complexo poliesportivo, quadra ou
campo de futebol, destinado ao
atendimento da rede municipal de
esportes através da parceria com
doações da sociedade civil e do setor
empresarial.  

Parágrafo único. O referido projeto
tem como objetivo incentivar a
sociedade civil organizada e/ou pessoas
jurídicas a contribuírem na conservação,
recuperação e manutenção de quadras

poliesportivas e campos de futebol
localizados na nossa cidade em troca de
propaganda das empresas/pessoas
colaboradoras nos locais adotados,
conforme critérios estipulados pelo
Poder Executivo Municipal.

Art. 2º. O Projeto ficará a cargo do
órgão responsável pelas políticas de
esporte do Município, que será
responsável, no âmbito de suas
atribuições, pelo Termo de Cooperação
entre o poder público e os particulares,
visando receber bens e serviços,
objetivando a construção, conservação,
preservação, ampliação e melhoria de
equipamentos públicos da área de
esportes.

Art. 3º. O recebimento de bens e
serviços não gerará ao cooperante,
qualquer direito ou prerrogativa sobre
o equipamento, nem sobre as normas e
diretrizes de seu funcionamento.

Parágrafo único. As benfeitorias que
forem realizadas nos locais adotados
por terceiros serão incorporadas ao
patrimônio do Município, ao término da
vigência do termo de cooperação, sem
qualquer direito à indenização por parte
da Prefeitura Municipal de Borda da
Mata-MG.

Art. 4º. Os locais poderão ter mais de
um adotante, competindo ao
departamento de esporte o

gerenciamento.
Art. 5º. Fica permitido a cooperante no

prazo do termo firmado, a colocação de
placa indicativa de cooperação com o
Poder Público Municipal, em modelo a
ser aprovado pelo Poder Executivo.

Parágrafo único. O Poder Executivo
deverá garantir a isonomia, a
imparcialidade e a impessoalidade na
seleção, aprovação e gerenciamento do
programa criado por esta lei.

Art. 6º. Terá preferência sobre a
parceria para adotar, as indústrias ou
estabelecimentos comerciais, que
tiverem instaladas no Município de
Borda da Mata-MG.

Art. 7º. A cooperação se dará sem
quaisquer ônus para o Poder Executivo.

Borda da Mata, em 29 de abril de 2025.
Jefferson Luiz Oliveira Rosa
Presidente 

PROPOSIÇÃO DE LEI
ORDINÁRIA

Nº 018/2025

“DISPÕE SOBRE A DENOMINAÇÃO
DE LOGRADOURO PÚBLICO E DÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.

O PRESIDENTE DA CÂMARA
MUNICIPAL DE BORDA DA MATA/

MG, no uso de suas atribuições
conferidas pela Lei Orgânica do
Município e demais normas pertinentes,
faz saber que a Câmara Municipal de
Vereadores, aprovou o seguinte projeto
de lei:

Art. 1° - Fica denominada Rua Pedro
Custodio de Souza a Rua “Um”
Loteamento Portal da Borda II, que se
inicia na Rua Jose Júlio Gomes e Termina
na Rua João Rufino Xavier Bairro Santa
Cruz.

Art. 2º - As despesas decorrentes
desta Lei correrão por conta das
dotações orçamentárias específicas
constantes na lei orçamentária.

Art. 3º - Revogadas as disposições em
contrário, esta Lei entrará em vigor na
data de sua publicação.

Borda da Mata, em 29 de abril de 2025.

Jefferson Luiz Oliveira Rosa
Presidente 

PROPOSIÇÃO DE LEI
ORDINÁRIA
 Nº 019/2025

“Dispõe sobre o reajuste dos
vencimentos básicos dos estagiários da
Câmara Municipal de Borda da Mata -
MG e dá outras providências.”

O PRESIDENTE DA CÂMARA
MUNICIPAL DE BORDA DA MATA/
MG, no uso de suas atribuições
conferidas pela Lei Orgânica do
Município e demais normas pertinentes,
faz saber que a Câmara Municipal de
Vereadores, aprovou o seguinte projeto
de lei:

Art. 1º Ficam reajustados em 4,83%
(quatro vírgula oitenta e três por cento)
os valores dos vencimentos básicos dos
estagiários da Câmara Municipal de
Borda da Mata - MG, com base na
variação do Índice Nacional de Preços
ao Consumidor Amplo (IPCA).

Art. 2º O reajuste de que trata esta Lei
tem efeitos retroativos a 1º de janeiro de
2025, devendo eventuais diferenças ser
quitadas na primeira folha de pagamento
após a entrada em vigor desta Lei.

Art. 3º As despesas decorrentes da
aplicação desta Lei correrão por conta
das dotações orçamentárias próprias da
Câmara Municipal, podendo ser
suplementadas se necessário.

Art. 4º Esta Lei entra em vigor na data
de sua publicação, retroagindo seus
efeitos a 1º de janeiro de 2025.

Borda da Mata, em 29 de abril de 2025.

Jefferson Luiz Oliveira Rosa
Presidente 

Produtores Rurais e Empresários destacam atuação da Prefeitura de Senador José Bento
A atuação da Prefeitura de Senador José Bento tem recebido reconhecimento por

parte de produtores rurais e empresários locais, especialmente nas áreas de
infraestrutura, turismo e desenvolvimento rural. Nos primeiros meses da nova gestão,
ações concretas têm fortalecido a confiança da população no poder público,
promovendo avanços significativos em pontos estratégicos para o crescimento do
município.

Welles Pascoal, proprietário da Vinícola Alma Mineira, destacou o impacto positivo
da melhoria das estradas rurais e do incentivo ao turismo local. Para ele, o apoio da
administração municipal tem sido fundamental para o fortalecimento das atividades
produtivas e para a valorização das belezas naturais da região. “É essencial que o
poder público caminhe ao lado do setor privado. Essa parceria tem sido muito
importante para que o desenvolvimento aconteça de forma sustentável e duradoura”,
afirmou.

Outro depoimento de reconhecimento veio do produtor rural Edislei, do Sítio 3
Ipês, que avaliou de forma positiva os primeiros meses da gestão 2025–2028. Ele
enfatizou a conclusão do calçamento como uma das conquistas mais significativas e
lembrou que tanto o turismo quanto o desenvolvimento rural têm recebido atenção
especial desde o início da nova administração. “Estamos vendo uma gestão
comprometida com o futuro da cidade. O trabalho está acontecendo, e os resultados já são visíveis”, pontuou.

A empresária Adriana Goes, atual administradora da Pousada Vale das Montanhas, também elogiou a atuação da Prefeitura, destacando a importância da manutenção das estradas rurais que dão acesso ao
empreendimento. Ela agradeceu o empenho da administração municipal não apenas na área de infraestrutura, mas também pelo incentivo à cultura e ao turismo. “Esse apoio é essencial para quem investe e acredita
no potencial da nossa cidade”, destacou.

A Prefeitura agradece o reconhecimento e reforça que o trabalho segue com seriedade, diálogo e comprometimento com toda a população. A prefeita Andréia Inácio também expressou gratidão pelas palavras de
apoio: “É gratificante ver que o esforço coletivo da nossa gestão tem sido percebido por quem vive e acredita em Senador José Bento. Seguimos trabalhando com responsabilidade e união para fazer ainda mais.”

Welles Pascoal, proprietário
da Vinícola Alma Mineira Edislei, do Sítio 3 Ipês Adriana Goes, atual administradora

da Pousada Vale das Montanhas,

Prefeita Andréia Inácio reafirma
compromisso com Senador
José Bento em reunião com

Marcelo Aro e Dr. Paulo

No dia 16 de maio, a prefeita de Senador José Bento, Andréia Inácio, esteve em
Belo Horizonte para uma importante agenda de trabalho com o Secretário de Estado
de Governo, Marcelo Aro, e o deputado estadual Dr. Paulo. A reunião teve como
objetivo discutir pautas relevantes para o desenvolvimento do município e reforçar
parcerias com o Governo de Minas.

Durante o encontro, foram abordadas demandas fundamentais nas áreas de
infraestrutura, saúde, geração de empregos e investimentos para o bem-estar da
população senabentense. O Secretário Marcelo Aro demonstrou mais uma vez grande
receptividade e renovou seu compromisso de apoio à cidade.

“É muito bom saber que podemos contar com pessoas sérias e comprometidas
com a nossa gente. Agradeço ao Marcelo por nos receber novamente e por manter
firme o compromisso com Senador José Bento. Também agradeço ao nosso deputado
estadual Dr. Paulo, parceiro de primeira hora que tem olhado com atenção para as
necessidades da nossa população”, afirmou a prefeita Andréia Inácio.

A prefeita destacou ainda que a expectativa é de que, em breve, boas notícias
possam ser anunciadas para o município e para toda a região. Ela reforçou a
importância da união entre os governos municipal, estadual e os representantes
políticos para garantir conquistas importantes para Senador José Bento.

“Estamos juntos nessa caminhada. Com diálogo, trabalho e dedicação, os
resultados virão. E convido todos os senabentenses a acompanharem o trabalho
do Secretário Marcelo Aro pelas redes sociais. Vale a pena conhecer de perto o que
vem sendo feito em prol dos mineiros”, concluiu Andréia.

Dona Geralda doa terreno para Capela de São Benedito
e Prefeitura inicia obras em Senador José Bento
Um importante passo foi dado para o

resgate da fé e das tradições culturais de
Senador José Bento. Dona Geralda,
moradora antiga e muito estimada pela
comunidade, realizou um gesto de
profunda generosidade ao doar um terreno
à Prefeitura, destinado à construção de
uma capela no local onde, por muitos anos,
a comunidade se reunia para celebrações
marcantes.

Foi ali, naquele espaço simples e cheio
de significado, que aconteceram festas de
quermesse, rezas do terço e encontros
comunitários cheios de alegria — sempre
acompanhados de broas, biscoitos, doces
caseiros e o calor humano que é marca
registrada do povo de Senador José Bento.
Este lugar, carregado de memória afetiva,
será agora revitalizado como um ponto de
fé, cultura e união.

O sonho de Dona Geralda – e de toda a
população local – começa a se tornar
realidade. Com todo carinho e atenção, a
Prefeita Andréia conduziu os trâmites
legais necessários com responsabilidade
e dedicação, tomando as iniciativas que
garantiram o andamento do projeto. Assim,
a Prefeitura, em parceria com a Secretaria
de Cultura e Turismo, deu início às obras
para a construção da capela no Cantão,
reafirmando o compromisso com a
valorização das raízes e tradições do
município.

Mais do que um espaço religioso, a
futura Capela de São Benedito será um
símbolo vivo da história e da identidade
do povo de Senador José Bento — um
lugar onde a fé, a cultura e a comunidade voltarão a se encontrar e florescer.

Senador José Bento terá um novo Mirante
Senador José Bento contará com um novo mirante que será construído na Rodovia

Felício Pascoal, bem no alto, sobre as terras do Murilo. O local foi escolhido pela sua
vista privilegiada, com um panorama incrível das montanhas da cidade e daquele pôr

do sol que, sem dúvida, será um dos mais belos cartões-postais do município.
Um espaço pensado para que, no futuro, todos possam desfrutar momentos

de contemplação, lazer e conexão com a natureza.
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Onde a qualidade e o bom
atendimento realmente

imperam

Os melhores bolos,
salgados, doces e roscas
com o melhor preço para

você nosso querido cliente.

“Da nossa família para a sua”

Praça Antonio Megale, 100
Centro - Borda da Mata Tel.:(35)3445-2161

Nos finais de semana, lanchonete das 18h30 até à meia-noite.

Senador José Bento celebra o Dia
da Família com emoção e união

No dia 17 de maio, a Escola Municipal Maria da Costa Ferreira foi palco de um momento especial e cheio de emoção em
Senador José Bento. A data foi marcada pela comemoração do Dia da Família, reunindo alunos, pais, responsáveis,
professores, equipe pedagógica e membros da comunidade em um evento que destacou a importância dos laços familiares.

Com início às 8h, a programação contou com apresentações encantadoras das crianças da Escola Municipal e também
da Creche Olívia Cortes, além de uma participação muito especial do grupo do Projeto Conviver. As apresentações
emocionaram o público presente, transmitindo mensagens de amor, carinho e união.

“Foi um dia muito significativo para todos nós. Ver as famílias reunidas, prestigiando seus filhos com tanto afeto, nos
enche de alegria e esperança. São momentos assim que nos lembram da importância de estarmos perto uns dos outros, de
ouvir, de abraçar, de dizer ‘eu te amo’ sem motivo. É nisso que acreditamos: na força do amor e da união”, destacou a
prefeita Andréia Inácio, que participou do evento.

A celebração também reforçou o papel fundamental da escola como espaço de convivência, de fortalecimento de
vínculos e de formação para a vida em comunidade.

A Prefeitura  parabeniza toda a equipe envolvida na organização do evento e agradece às famílias que participaram com
tanto carinho e que esse dia sirva de inspiração para que todos sigam juntos, como uma grande família que acredita em um
futuro melhor construído com afeto, respeito e cooperação.

Idosos do Lar Monsenhor Pedro Cintra de Borda da Mata vivem dia especial na Pizzaria Agridoce
No dia 21 de maio, Borda da Mata viveu um

momento verdadeiramente especial e cheio de
significado. Os idosos do Lar Monsenhor Pedro
Cintra foram protagonistas de um dia inesquecível
na charmosa Pizzaria Agridoce.

A iniciativa, marcada por alegria, acolhimento e
companheirismo, proporcionou sorrisos sinceros,
boas conversas e aquele calor humano que faz
bem à alma. Cada gesto, cada fatia de pizza e cada
risada compartilhada reforçaram o quanto é
valioso oferecer carinho, atenção e, sobretudo,
presença.

“Agradecemos imensamente à equipe da
Pizzaria Agridoce, que nos recebeu com tanta
delicadeza e hospitalidade, tornando o passeio
ainda mais saboroso e especial. Nosso
reconhecimento também vai para nossa equipe
do Lar, que, com dedicação e amor, faz com que
momentos assim aconteçam — fortalecendo laços
e proporcionando qualidade de vida àqueles que
tanto merecem. Mais do que uma simples saída,
foi uma celebração da vida. Que possamos
multiplicar iniciativas como essa, onde o afeto é o
principal ingrediente”, diz uma das organizadoras
do passeio.

Idosos do Lar

Monsenhor

Pedro Cintra

na Pizzaria

Agridoce

 Tel.:(35)3883-1720
Borda da Mata - MG

   Abertura  de firma, Previdência
Social, Imposto de Renda de

pessoa  Física e Jurídica,
contratos, construção civil e

Contabilidade em geral

JC Contabilidade
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“Faça  Boni to”  mobi l iza  Bom Repouso no combate  ao
abuso e à exploração sexual de crianças e adolescentes

De 12 a 16 de maio, o município de
Bom Repouso se uniu em uma grande
mobilização em torno do evento “Faça
Bonito”, realizado no Clube Literário,
com o objetivo de promover a
conscientização e o enfrentamento ao
abuso e à exploração sexual de crianças
e adolescentes. A ação fez parte da
campanha nacional alusiva ao dia 18 de
maio, data que marca os 25 anos do Dia

Nacional de Combate ao Abuso e à
Exploração Sexual de Crianças e
Adolescentes.

Durante a semana, foram promovidas
rodas de conversa e dramatizações com
a participação ativa das escolas
municipais, estaduais e da rede
particular de ensino. As atividades
tiveram como foco sensibilizar os alunos,
educadores e a comunidade sobre os

sinais de violência e a importância da
denúncia.

O ponto alto da programação
aconteceu no dia 16 de maio, com uma
passeata pelas ruas da cidade e a
adesivação de veículos como símbolo
do apoio à causa. A caminhada reuniu
autoridades, estudantes, professores e
cidadãos, todos com o mesmo
propósito: dar visibilidade ao tema e

reforçar que a proteção das crianças e
adolescentes é responsabilidade de
todos.

A campanha “Faça Bonito” em Bom
Repouso foi uma realização da Prefeitura
e do CRAS (Centro de Referência de
Assistência Social), com o importante
apoio da Polícia Militar.

“A data de 18 de maio é um marco na
luta pelos direitos das crianças e

adolescentes e nos lembra da urgência
em proteger, cuidar e denunciar qualquer
tipo de violência. É preciso manter o tema
vivo o ano todo, pois o silêncio é
cúmplice da violência.

Somos todos responsáveis. Se souber
ou suspeitar de qualquer caso, denuncie.
Disque 100. Faça bonito. Proteja nossas
crianças e adolescentes”, diz uma das
organizadoras.

Mais fotos deste evento na Página 8www.tribunabm.com.br
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Continuação das fotos do  evento  FAÇA BONITO em Bom repouso da Página 7

Circuito Serras Verdes do Sul de
Minas realiza conferência com três
municípios incluindo Bom Repouso

No dia 15 de maio, o gestor José Augusto, do Circuito Serras Verdes do Sul de
Minas,  realizou a conferência de mais três municípios associados: Cambuí, com a
gestora Franciele Dandolini, Sapucaí-Mirim, com o gestor Darlan Braga, e Bom
Repouso, com a gestora Talita Bertolacini. Toda a documentação inserida na
plataforma do Mapa do Turismo Brasileiro será analisada também pela Secretaria de
Estado e pelo Ministério do Turismo para a habilitação dos municípios mineiros.

Atualização dos dados cadastrais do rebanho 2025
Bom Repouso

Siga o Tribuna Popular
nas Redes Sociais

Facebook e Instagram -
p o p u l a r. t r i b u n a


